
280 m²

Réf. 983

2 750 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Découvrez l'élégance ultime dans cette magnifique villa offrant des vues

panoramiques  imprenables  sur  la  mer  et  les  collines  environnantes.

Située  à  quelques  minutes  du  charmant  village  de  Le  Rouret  et  à

seulement 12 minutes de Valbonne, cette maison récemment rénovée

allie  sophistication moderne et  confort.La villa  dispose de 6 chambres

spacieuses et de 4 salles de bains élégamment conçues, parfaites pour

les  familles  ou  pour  recevoir  des  invités.  L'espace  de  vie  ouvert  est

conçu  pour  une  vie  fluide,  avec  séjour,  salle  de  TV,  une  cuisine

entièrement équipée, une arrière-cuisine/buanderie et ...

Discover your dream home with breathtaking panoramic views of the sea and hills,

just minutes from the charming village of Le Rouret and a short 12-minute drive to

Valbonne.  This  recently  renovated  villa,  tastefully  designed with  modern  elegance,

offers  everything  you  need  for  luxurious  living.Step  inside  to  find  6  spacious

bedrooms  and  4  beautifully  appointed  bathrooms.  The  expansive  living  area

features  an  open-plan  space  with  living  room,  Tv  room,  fully  equipped  kitchen,  a

back kitchen/laundry room, and a stylish dining space, all  flowing seamlessly onto

sun-soaked south-facing terraces ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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